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■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の日の日の日の日程程程程    

 

平 成２７年９月１５日（火） 本 会 議 場 
 

 

 

 

 

■ 総括質疑総括質疑総括質疑総括質疑の順の順の順の順序序序序    

 

順番 委員番号 委   員   名 頁 

１１１１    ８ 番 寿松木寿松木寿松木寿松木            孝孝孝孝    委 員 １ 

２２２２    ５ 番 小小小小    野野野野    正正正正    伸伸伸伸    委 員 ２ 

３３３３    １２ 番 奥奥奥奥    山山山山    豊豊豊豊    和和和和    委 員 ３ 
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１．【８番 寿松木 孝 委員】 

 

１．市営温泉施設について 

 

市直営温泉施設の経営にあたり 

 

１） 施設の運営への繰出金の算定方法について伺う。 

 

 

２） 繰出金を議会に上程するにあたり、その判断基準と判断するのは誰になるのか（実

質的な社長は？） 

    

 

３） 各施設経営の分析とその評価について伺う。 

 

 

２．指定管理施設について 

 

膨大な数の指定管理施設だが温泉施設に絞って 

 

１） 髙橋市長体制になってから第三セクターの会長職は経営内容が安定している㈱ウッ

ディさんないを除き、副市長から地域局長に替わったが、この狙いとその結果に対す

る評価について伺う。 

 

 

２） 指定管理施設の経営分析とその評価について伺う。 

    

 

３） 指定管理料の算定基準と資金調達の方法について伺う。 
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２．【５番 小野 正伸 委員】 

 

１．農業振興について 

 

１） 米価下落に伴い、農業所得が大きく落ち込んだ平成 26 年度。少しでも農家の負担を

軽減しようと、様々な補助事業が行われているが、実際に事業を活用した農家の実態

と満足度をどのように把握、分析して新たな事業展開に結び付けようとしているのか。 

また、それに伴う関係機関（県・ＪＡなど）との連携は十分に図られているのか伺

う。 
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３．【１２番 奥山 豊和 委員】 

 

１．高齢者向け「雪下ろし支援事業」の現状分析と、支援拡充の可能性

について 

    

 

１）  現在行われている「雪下ろし雪寄せ支援事業」について。 

現状分析と、降雪量に左右される要素ではあるが、担い手の確保等、事業を継続し

ていく上で抱えている課題は何か。部局横断の体制は十分に取れているのか。 

 

 

 

２） 常態化する豪雪と、加速する高齢化社会に対応するための「雪下ろし支援事業」の

在り方について。 

雪を前向きに捉え、雪と共に生きていくためには、除雪作業中の傷ましい事故を無

くすことが第一歩である。支援を拡充させる考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 


